

Begoña Casas Sierra es Licenciada en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas, UPCO, (ICADE), Especialidad E-0 (1992). Ha realizado una Maestría en Derecho de la Unión Europea por la UNED y la Fundación Universidad - Empresa (2002). Ha realizado el Curso de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática de Madrid, CEI y Maestría en Relaciones Internacionales por el Instituto Complutense de Estudios Internacionales, ICEI (2004). Ha realizado el curso de especialización “Political Affairs and Middle East Studies”, por el Galilee College (Israel, 2007). Actualmente, está cursando estudios de Doctorado en “Paz y Seguridad Internacional” organizado por el Instituto Universitario General Gutiérrez Mellado y la UNED. Desde agosto de 2006, trabaja para la Fundación Promoción Social de la Cultura, en el Departamento de Proyectos, como responsable de Oriente Medio.